



2022.

Ensayo

Nombre: Luis Antonio Alfaro Pérez.

Profesora: Yaneth del Rocío Espinosa Espinosa

3 cuatrimestre

Lic. En contaduría pública y finanzas.

Fecha de entrega 2 de agosto de 2022.

Costos.

MATERIALES Y COSTOS POR PROCESOS.

los materiales en contabilidad son inventarios, que en ellos entran lo que son artículos, materiales, suministros, productos, ya sean renovables o no. Hay diferentes tipos de materiales, ya sean directos, indirectos, consumibles, materiales, como un mecanismo de identificación y control en el uso de los materiales, se utiliza una requisición, que es un documento interno que autoriza al almacén entrega de materiales. La generalidad de costos, es un sistema contable de acumulación de costos que tiene los mismos objetivos que el sistema de costos por órdenes, pero que en su campo de aplicación practica lo ubica n empresas con características particulares en su modo de producción, hay tipos de empresas según su clasificación, Podríamos hacer una clasificación de empresas en función del color de pelo del jefe o de alguno de los empleados. Sin embargo, definir los distintos tipos de empresas es un ejercicio cuyo objetivo principal es separar el grano de la paja. Otro ejemplo de clasificar a las empresas según al sector al que se dedican.

Para saber en qué consiste el tema del artículo, primero veamos cuál es el significado de los siguientes conceptos: que es sistema, que es control, que es el costo, ya sabiendo eso nos vamos a las actividades económicas y los costos. La actividad económica genéricamente consiste en la asignación racional de recursos escasos para la satisfacción de necesidades múltiples (generar utilidad). La gestión económica en el Ente consiste en la obtención de recursos externos y su adecuada aplicación o empleo de manera de maximizar la obtención de recursos generados. La "Contabilidad" es un sistema de información que debe proporcionar datos oportunos, útiles y sistemáticos del accionar económico y financiero de las unidades económicas, para la toma de decisiones. La "Contabilidad de Gestión" a sido definida como "El proceso de identificación, medición, actuación, análisis, preparación, interpretación y comunicación de la información financiera útil para planear, evaluar, decidir y controlar las operaciones de un Ente, con la finalidad de proveer información económica relevante, útil y oportuna a los responsables de la gestión en los distintos niveles jerárquicos".

El ingreso y egreso son términos opuestos en la contabilidad. Mientras que el primero representa una entrada de dinero, el segundo hace referencia a una salida El origen de los ingresos, en el caso de una empresa, suelen proceder de la venta de bienes o la prestación de servicios. Sin embargo, otra fuente de ingresos son las rentas (obtenidas por inversiones), los subsidios gubernamentales, entre otros. Es importante recalcar que un ingreso o egreso no implica necesariamente una entrada

o salida de efectivo. Por ejemplo, una venta realizada se anota como ingreso, pero quizás se otorga a crédito. En este caso, la venta puede registrarse como ingreso porque el importe de la operación puede valorarse con fiabilidad y se espera que reporte un beneficio a futuro, Las salidas de existencias que se producen en los almacenes de la empresa deben ser registradas a fin de llevar un control de los movimientos allí producidos.

Volviendo a la clasificación de las empresas existen diversas formas de como clasificar a estas entonces, podríamos decir que existen de sector primario, secundario, terciario, cuaternario, y quinario. El sistema de costos por órdenes es un sistema que se utiliza para recolectar los costos por cada orden o lote, que son claramente identificables mediante los centros productivos de una empresa, En muchas industrias, un solo proceso de producción generará varios productos diferentes. Por ejemplo, las industrias petroleras producen gasolina, queroseno, ACPM, a partir de la refinación del petróleo crudo; las industrias empacadoras de carne obtienen diversos cortes de carnes, pieles y sobrantes de un animal muerto. Cuando se da más de un producto de un proceso de producción, los productos resultantes se denominan productos conjuntos o subproducto. Los costos de los productos conjuntos deben asignarse a los productos individuales con el fin de determinar el inventario final de productos en proceso, el inventario de productos terminados, el costo de ventas y la utilidad bruta. Los subproductos son aquellos productos de valor de venta limitado, elaborados de manera simultánea con productos de valor de venta mayor, conocidos como productos principales o productos conjuntos. Por lo general los productos principales se fabrican en mayor cantidad que los subproductos. Los subproductos son el resultado incidental al manufacturar productos principales.

Como se ha mencionado, los subproductos, al igual que los productos conjuntos, se generan a partir de una materia prima común y/o de un proceso de manufactura común. Los costos conjuntos no son directamente asociables a los productos principales o a los subproductos. Puesto que los subproductos por lo general son de importancia secundaria en la producción, los métodos de asignación de costos difieren de aquellos empleados para los productos conjuntos.

- Categoría 1: En la cual los subproductos se reconocen cuando se venden, y,
- Categoría 2: En la cual los subproductos se reconocen cuando se producen.

En conclusión, podríamos decir que lo que aprendimos nos sirve para identificar los diferentes sectores de producción de las empresas en cuanto también sabremos cómo llevar dicha

contabilidad de está usando los diversos métodos que hay ya se en representación de los esquemas de mayor sabremos si una empresa tiende a mejorar o si va haber ganancia o pérdida bruta.

Referencias bibliográficas:

- El costo es una erogación que se realiza para la adquisición de un bien o servicio con el propósito de generar ingresos (Jiménez, 2010; Warren, Reeve y Duchac, 2010).
- Hernández (2012, 2014), Horngren et al. (2012b), Lazo (2013a), Tafur y Osorio (2013) y otros autores, identifican los costos como activo (inventarios y activos fijos), como gasto (costos de producción) y como pérdida (gasto). Lazo utiliza los términos costos capitalizables, inventariables y del período, para referirse a los mismos conceptos.
- CASCARINI, Daniel C. Teoría y práctica de los Sistemas de Costos Ed. La Ley, Buenos Aires 2004
- 2. CASCARINI, Daniel C. Contabilidad de costos. Principios y Esquemas Ed. Macchi, Buenos Aires, 2003
- 3. GIMENEZ, Carlos M. y colaboradores. Sistemas de costos. Ed. La Ley, Buenos Aires 2007.